

Thema: Physiotherapie**Redakteur:** Arthofer

Sozialministerium will mit EU-Geld Primärversorgungszentren ausbauen

Das Sozialministerium will mehr Primärversorgungszentren in Österreich. Der Ausbau läuft schleppend: Erst 17 solcher Primärversorgungszentren, wo man zur Hausärztin und dann gleich zum Physiotherapeuten oder zur Logopädin gehen kann und das von früh bis spät, gibt es in ganz Österreich. Das soll sich durch eine Kooperation mit der Europäischen Investitionsbank jetzt ändern, konkret 360 Millionen Euro an Krediten, kofinanziert von Erste Bank und Ärztebank, und das billiger und ohne Eigenkapital.

O-Ton: Rudolf Anschober (Sozialminister, Grüne)